



NOTA DE PRENSA Nº 051-2014-HNHU/DG

NUEVA IMPLEMENTACIÓN DE SISTEMA INFORMÁTICO AGILIZARÁ ATENCIONES EN GINECO-OBSTETRICIA

El Hospital Nacional Hipólito Unanue implantará un sistema informático de atención piloto en Gineco-Obstetricia, que permitirá agilizar la atención inicialmente en las gestantes por Emergencia.

Este sistema informático permitirá un registro preciso con datos reales, gracias a la interconexión con la base de datos de la RENIEC con tan sólo ingresar el número de DNI y se evitará el registro de datos erróneos.

Asimismo, el Formato Único de Atención (FUA) tendrá un recorrido vía digital gracias a las estaciones de cómputo instalados en Emergencia, Farmacia, Laboratorio, Neonatología, Sala de Partos y Hospitalización.

Con ello, los pedidos de Medicamentos y solicitudes de análisis de Laboratorio serán en línea (Tiempo real) que acortarán las demoras en la atención y se logrará la satisfacción de los pacientes.



El Agustino, 27 de Setiembre de 2014

OFICINA DE COMUNICACIONES